

2010 „Requiem“ von G.Fauré



2013 „Te Deum“ von Bruckner

Zum Allerheiligenkonzert in Hüsten erklingt 2013 das anspruchsvolle Wert „Te Deum“ von Bruckner.



Schola“Canticorum plus“ und Gem. Chor „Barditus“ aus Sundern-Allendorf

Dirigat: Gabi Rohe

2015 „Matthäus-Passion“ von Bach am 29.3. 2015 in Hüsten



Gipfelwerk der Tonkunst in Hüsten

WP 01.04.2015

Hüsten. Die Matthäus-Passion wurde erstmalig in der St. Petri-Kirche in Hüsten aufgeführt. Das Gipfelwerk der abendländischen Tonkunst begeisterte die Zuhörer und den Maestro Peter Volbracht.

weiterlesen:

<http://www.derwesten.de/staedte/arnsberg/gipfelwerk-der-tonkunst-in-huesten-id10519331.html>